



7/8/97

El autor fue parlamentario y ministro de Allende

Presentaron memorias de Orlando Millas

LA ÉPOCA
Santiago

Un documento histórico y un testimonio personal son los caminos por donde transita *Memorias 1957-1991. Una discreción* (Ediciones Chile América Cesoc), libro de Orlando Millas Correa, quien fuera parlamentario del Partido Comunista y ministro de Hacienda y Economía del gobierno de Salvador Allende, y que falleció en 1991 en Holanda.

Lanzado el pasado jueves en la Biblioteca Nacional, las memorias de este político, periodista y escritor constituyen un testimonio de importantes acontecimientos, marcados por un tono de total franqueza del autor. Se trata de un gran volumen de las memorias de Orlando Millas, que abarca desde 1957 hasta 1991.

Millas no sólo narra algunos episodios políticos desconocidos, sino que "desenmascara" a algunos personajes que hoy todavía circulan por los vericuetos de la alta política.

Revelaciones

Con un análisis agudo y astuto, Millas relata algunas claves históricas que otros dirigentes políticos, en particular de su partido, no han encarado con tanta claridad: los intentos por evitar el golpe militar de 1973, las discrepancias del PC chileno con sus similares cubanos, el derrumbe de la Unión Soviética.

Asimismo, estas memorias dejan absolutamente clara la posición de Millas en el interior del PC, con su oposición total al camino de las acciones violentas, y su gran admiración y defensa de la obra del gobierno de Salvador Allende, en particular por su apego a las normas democráticas.

El tercer capítulo del libro, bajo el título *La carpeta tricolor*, está dedicado a cartas, discursos y fragmentos de ensayos de Orlando Millas. Algunas de las mismas allí reproducidas revelan la personalidad de su autor, ya fuera a la hora para polemizar, ya fuera para expresar sus descos o su última voluntad.

Desde Rotterdam, el 12 de noviembre de 1991, sospechando la cercanía de la muerte por su grave crisis pulmonar, Millas deja escrito su testamento, que es su propia memoria: "Muero siendo militante del Partido Comunista de Chile y con la satisfacción de haber dedicado mi vida al servicio de mi pueblo y alentando los ideales de la lucha por la democratización y el avance de nuestro país hacia el socialismo. No tengo de qué arrepentirme y a esta altura me enorgullece haber sido honesto y leal".

Orlando Millas
MEMORIAS
1957-1991
UNA DISCRECIÓN

El libro de Millas es un documento histórico.

LA ÉPOCA 6.4.97 f. 33 N° 831

Presentaron memorias de Orlando Millas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron memorias de Orlando Millas [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile